

Innovatives Wohnprojekt im Wiesental



AACHEN. Frank Stehr, Mechthild White und Alexa Bittner verfolgen gemeinsam mit einigen Mitstreiterinnen und Mitstreitern ein ambitioniertes Wohnprojekt im Norden der Kaiserstadt. Hinter dem Titel „Schöner Wohnen im Wiesental“ verbirgt sich die Idee eines genossenschaftlichen Bauprojekts. Mit finanziellen Eigenmitteln der beteiligten Mitglieder sowie öffentlichen Fördergeldern sollen in der Nähe der Kleingartensiedlung Sozialwohnungen auf Grundlage des Erbbaurechts entstehen. Die Wohneinheiten, die von

einem Kölner Architektenteam geplant sind, werden modern, barrierefrei und mit überwiegend ökologischen Baustoffen konzipiert. Außerdem sind eine Dachbegrünung und eine Photovoltaikanlage geplant. Außerdem hat sich die Genossenschaft dazu entschieden, eine Multifunktionsfläche mit Carsharing und Pedelecstation im Bereich der Burggrafenstraße zu installieren. Alle Beteiligten hoffen, dass ab Herbst die Bagger anrollen.

FOTO: ERIC CLAS